
・津幡町文化会館シグナス 令和5年 7月20日（木）19：00開始～21：30 (１８：３０開場)

地域社会と日本の未来を考える タウンミーティング 津幡町 第2回目

問合せ
nakashima.toshi.ouendan@gmail.com
080-1952-7333

としかつ日記YouTube Instagram

主催 参政党石川第三支部
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・井上公民館 令和5年 7月14日（金）19：00開始～21：00 (１８：３０開場)

・財政の問題は、ほぼ医療費の増大の問題。入院ベッド数と在宅医療・介護の推進。

こんなことを知りたい方、本当のことを知りたい方が増えています。

・なぜいつまで言いなりの日本。学校で教えてくれない日本と世界の仕組み。

・なぜ日本だけ20年以上経済が低迷しているのか。経済成長の日本はもう昔の話。

・不登校、心の問題、明治からの管理教育、偏差値で比べ、受験技術をいつまでやっていくのか。

・日本人の食は大丈夫なのか。アトピー、乳がん、先進国でガンが増えているのは日本だけ？

・日本だけ食糧自給率38％の状態で、本当に大丈夫なのか。世界は戦争しているのに。

・ひとつの方向しか許さない全体主義的、管理されていく社会。

・太陽光、風力、再生可能エネルギーで得しているのは誰。 脱炭素に真面目に取り組む日本。

・国民負担率47％ こんな状態でなぜ減税しないのか。 増税？インボイス？

参加費無料

プログラム（予定）

１．中島としかつ政治活動報告
２．参政党とは。
３．国会の状況 防衛費増額財源確保法、LGBT法と学校教育
４．主な質問主意書と政府の回答
５．鈴木宜弘 東大教授 「農業消滅」 10月講演会のご案内
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発行 〒929-0334 石川県河北郡津幡町字川尻タ37番地  中島としかつ（敏勝）
電話 080-1952-7333 メール：nakashima.toshi.ouendan@gmail.com

中島としかつ政治活動報告 第5号

（令和5年6月5日）一般質問
１．津幡町の「行先」町長の今後の町づくりの方針について

津幡町では、津幡駅東口開発、体験型観光交流公園（完成までさらに8年）
に加え、津幡駅～俱利伽羅駅の間に新駅設置、河北中央病院の建て替えなど
大型のプロジェクトが計画されていますが、町民の暮らしは、ガソリン、エ
ネルギー、電気代、日常生活品、食品の値上げが続き、さらに税金や社会保
障の負担率が上がり、今後の日本の状況に不安を感じながら、子育て世代か
ら高齢者まで、中小事業者、家族経営の方、みんな一所懸命に頑張って働い
て何とかやっているのが現状ではないかと考えます。

仁徳天皇の「民のかまど」にならい、今は大型工事等をいったん保留にして
でも、まずは暮らしを助ける政策を、例えば、子育て世代には、他の自治体
のように、給食費の負担軽減、通学費の補助、学童クラブ負担金の値下げ等、
高齢者にもなにか負担軽減になる政策を、地元の中小事業者、家族経営の方
には電気料の負担軽減など、自治体としてできる限りの生活防衛、事業所を
助ける政策を優先してやってほしいという声がありますが、いかがお考えで
しょうか。

町長は、「30年後、50年後、100年後、孫の世代のための町作り」、「住ん
でよかった、住みよい町づくり」という方針を掲げていらっしゃいますが、
今から行われる政策のねらいと、それをしたらどうなるのか、なぜそうなる
のか、それをした結果、将来の子どもたち、町民が、真にどのような恩恵を
受けられるのか、もう少しイメージ化できるように教えていただけないで
しょうか。

２．コロナ対策が5類になってマスクの着用について

現時点で感染予防が目的であれば、この先、ずっとマスクを外せないことに
なってしまうのではないか、どういう条件が整うとマスクを外せるのかと心
配される方がいます。このような心配される町民、保護者父母の皆さまに論
理的な説明が必要ではないかと考えます。職場ルールなどあるのか、役場職
員、教員、保育士の場合、それぞれについてお答えください。

３．学童クラブについて

学童クラブの分割、増築、移転、新築、空き家の活用等、今後の予定につい
て概要だけでもあれば教えてください。
学童クラブの支援員の待遇改善、保護者の運営員の負担軽減、各クラブの設
備の整備、学童クラブ課の新設について

以上の一般質問の質問と答弁について
YouTube（1時間28分～）を参照ください。

（6月13日）議案46、47号に反対しました。
津幡町中高年齢労働者福祉センター（サンライフ津幡）の長寿 命化改修工
事の契約（建築・設備工事）について

内容について
YouTube（9分50秒～）を参照ください。

以下の請願3本提出しましたが、形式に不備があり、不受理となりました。

１．LGBTQ理解増進法案を審議するにあたり、先行した諸外国の法制度と運
用実態、混乱などの問題を調査し、特に女性の権利の不利益にならないよ
うに、国民的な議論の上で進めるよう請願するもの。 

２．ゲノム編集（遺伝子操作）のトマトの種苗の無料配布の受取依頼が津幡
町の教育施設、福祉施設にきても、受け取らないよう求める請願するもの。

３．昆虫を原材料に含む食品について、現在の食品表示法では原材料を表示
しなくてもよいため、昆虫やミールワーム（幼虫）など生理的に食べたくな
いものが含まれていても消費者は食べてしまうことになるため、食品表示の
基準を見直すよう求めるもの。
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